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Résumé : Compte tenu de la propagation massive des crimes spéciaux, la plupart des Etats, dont
I’ Algérie est prété une attention particuliere dans le cadre de la politique pénale adoptée par la plupart
des Etats pour lutter contre ce type de crime, notamment I’infiltration prévues a l'article 65 bis12 du
code de procédure pénale. Le but de cette procédure est d’obtenir des avantages concrets dans le

domaine de la lutte contre la criminalité de toutes sortes, afin de faciliter le processus d’obtention
d’informations de nature pénale ou de perquisition dans le milieu criminel.

Mots clés: infiltration, recherche et enquétes, nouveaux crimes, crime organisé transnational, officiers
de police judiciaire, agents.

Abstract: In view of the massive spread of special crimes, most states, including Algeria is given
special attention in the framework of the criminal policy adopted by most states to combat this type of
crime, including infiltration planned Article 65 bis12 of the Code of Criminal Procedure.

The purpose of this procedure is to obtain concrete benefits in the fight against crime of all kinds, in
order to facilitate the process of obtaining information of a criminal nature or search in the criminal
environment

Keywords: leakage, research and investigation, crime, transnational organized crime, judicial police
officers, Under-Secretary of the Republic.
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